
 

中国全聚德（集团）股份有限公司投资者关系活动记录表 

   编号：2022-001 

投资者关系活动类别 

■特定对象调研      □分析师会议 

□媒体采访          □业绩说明会 

□新闻发布会        □路演活动 

□现场参观 □其他 （请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

总经理  周延龙先生           董事会秘书  唐颖女士 

申万宏源  赵令伊 张玲玉      华商基金  郭鹏 

国寿资产  朱双靖             九泰基金  周阳皓翔 

博时  王诗瑶                 华夏基金  张千洋 

时间 2022 年 6 月 24日 

地点 公司 517 会议室 

形式 现场调研 

交流内容及具体问答

记录 

1.目前门店恢复如何，疫情缓和后是否有明显的边际改善？ 

周总：北京地区的门店堂食业务在恢复中，上海地区的门店已恢

复外卖业务。疫情给餐饮行业带来了巨大的变化，我们努力做好

经营工作，绝不轻言放弃，同时我们也对未来有更足的信心。消

费者的综合体验感要求求新求变，改变迎合年轻人。公司旗下目

前有四个品牌，各有菜系，但目前发展不均衡，对差异化人群的

服务有欠缺。未来公司坚持守正创新，落实公司“十四五”规划，

确立国内领先的多元化餐饮产业集团的战略定位，重点打造产品+

服务+场景新格局，聚焦老字号精品门店打造，落实“一品一策一

方案”，餐饮板块未来将形成正餐做精做优，团膳和休闲简餐适

时拓展的业态组合，深挖文化，赋能品牌，积极传播正能量，推

动公司在新常态下的可持续发展。和平门店“中华一绝”餐厅运

营一年来，有效提升了菜品和服务品质，获得了消费者的认可，

以此为基础进行模式延展，三层餐厅改造目前已经进入深化设计



 

阶段；前门店品•味光影主题餐厅通过创新场景体验新模式，依靠

全息光影交互技术加持，形成“老”与“新”的碰撞和结合，打

造出北京餐饮老字号首家光影主题餐厅，塑造国潮老字号新形象；

王府井店积极打造餐饮+文化+体验综合服务模式，与故宫合作的

新模式、新场景今年非常值得期待。 

2.食品方面的发展策略？ 

周总：食品产业加快研发，将餐饮业务的品牌和烹饪技艺优势进

行快速复制，把“餐饮产品食品化”落到实处拥抱新零售、新媒

体，推进数字化转型，提升运营效率，对预制菜市场的发展想法

是“多品牌、有节奏”，尊重多品牌各自优势，比如川菜使用的是

“川老大”品牌，面食使用的是“丰泽园”品牌。预制菜项目 2021

年 10月投产，第一波推出了四川饭店“川老大”、“丰泽园”、“全

聚德”三品牌产品入市，三季度之内完成第二波投放，年底前完

成第三波或者之前品牌的 2.0 版。同时我们也要提升真空烤鸭的

品质，创新迭代发展。 

3.公司做了一些抖音新媒体营销，流量拉新情况？用户留存和复

购率如何？ 

周总：公司开展会员营销，多重营销拉动会员复购，不定期开展

唤醒沉睡会员活动。围绕新品及重要节日，聚焦微博、微信、抖

音、快手、小红书等自媒体，发推文、简视频进行产品推广和内

容营销，春节期间短视频“走心”营销及四个品牌庆典等活动，

为品牌聚集了更多粉丝和流量。此外，公司还多次与第三方合作

进行直播推广，推广手工片制烤鸭新品礼盒，提升了产品在新生

代消费者心中的认知度和美誉度，在打造爆款产品方面进行了有

益尝试。借助平台级活动资源，上线店庆套餐、必吃榜套餐，开

展直播营销，成功为门店引流吸客，推动外卖收入提升。适时调

整丰富在线产品品类，新增“秘制熟食”等菜品，成为堂食客流

不足情况下的有力补充。 

4.目前团餐业务发展情况如何？ 



 

周总：我们说的“餐饮+食品”是大餐饮和大食品，团膳作为独立

赛道打造，环球伙伴餐厅项目是公司开拓团餐领域的首个运营项

目，服务对象为入住环球影城生活区域的中外方员工，自 2021

年 1月以来，伙伴餐厅和城市大道员工餐厅“双运营”，实现了

当年营业、当年盈利的目标。同时，进一步拓展新团膳业务，与

景区公司北京野生动物园达成合作，已于 2021 年底开始运营。 

5.预制菜的销售渠道？ 

周总：做线上，做爆款，我们目前在天猫、京东和自己的线上商

城推广，今年 3月开始我们已经通过抖音直播销售产品，聚集了

更多的 Z时代的粉丝和流量，同时继续通过微信公众号、抖音平

台推送专属优惠活动，更多吸引年轻客源。我们深刻感受到预制

菜品类在餐饮和食品市场快速升温。公司从市场变化和自身发展

要求的角度，积极推进餐饮产品食品化的进程，建设自主生产线，

利用多品牌研发预制菜产品，顺应市场变化，迎合更多消费者的

需求。我们将按照既定的发展节奏，充分利用餐饮企业优势，把

公司多品牌预制菜产品体系进一步夯实，争取更大的市场份额。 

6.未来是否开展股权激励？ 

唐总：公司在去年完成了部分股份的回购，该部分股份拟用于股

权激励，公司会在适当的时间开始推进该项工作。 



 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

否 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文档

等附件（如有，可作为

附件） 

无 

 


